
駅前などを利用しての市民サービス

コーナーについてお伺いしました。

住民票などの各種証明書の類を市役

所に出向かなくても手に入れたいとい

う声を代弁しました。

既に市としては民間の商店や公民館

を利用してこれらの取り組みはしてる

ものの目立たないとか周知徹底されて

いないのではないかと思うところで

す。

例えば、大垣市のＪＲ線大垣駅で

は、改札の目の前に、大垣市駅証明サ

ービスコーナーがあります。ここでは

住民票だけでなく戸籍謄本や抄本、印

鑑登録証明、固定資産税などの税に関

する証明書類などの発行も行っており

ます。

そこで、春日部市としても電飾看板

を設置できないものか、また、大垣市

のように税関係も含めた証明書類の発

行は出来ないものか質問しました。

関連して自動交付機を早期に導入は

出来ないのかお伺いしました。

①広報活動を強化します。

②電飾看板の設置は難しいです。

③自動交付器は１０月１日の合併を機に

設置します。
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春日部市議会議員

後援会だより

http://s-kuribara.com/
３月度定例議会 一般質問より

１．駅前市民サービスコーナーについて

公共施設で無線ＬＡＮを使用可能にし

て欲しいという市民からの声を代弁しま

した。

特に学生さんやビジネスマン、ＰＴＡ

の役員のみなさんなど学校の行事などを

メールでやりとりし、連絡や打ち合わせ

の機会は増加傾向にあり、公民館や図書

館など公共施設に個人のＰＣを持ち込

み、打ち合わせをしたり、調べものをす

るのに、その場でネットにつなぎたいと

言うこの件は、かつて何度も、提案も

し、要望もし、一般質問としても取り上

げてきてるところでありますが、その後

の取り組みと導入時期の見込みなどにつ

いて改めてお伺いしました。

①中央公民館等を中心に本年８月頃を目

途に開設して参ります。

②その他の施設につい

ては順次拡大をして

参ります。

２．公共施設で無線ＬＡＮを使用可能に



この質問の趣旨は、１つには、かつて

地元住民の要望として取り上げさせて頂

きました緑町６丁目に公園を設置して欲

しいという地域住民からの声がが発端で

あります。

今１つはドッグランの設置に関する所

から来ております。2000人を越える署名

と共に2003年12月に取り上げたまま結論

が先延ばしになっておりますがその後ど

のような検討がなされたのか、一刻も早

く動物たちとの共存共栄をはかる場所と

して、正しい犬たちのしつけ方が常時出

来る場所として、災害救助犬のデモンス

トレーションなどを行える場所として考

えたときに、利用価値の低いと思われる

高圧線鉄塔下などの土地の有効活用は出

来ないものか質問を致しました。昨年、

国体が開催された時、仮の駐車場になっ

ていた高圧線の鉄塔下、まさにこういっ

たところが使えないものかと、市の考え

を問いました。

①緑町６丁目の放置自転車のつきまして

は柔軟に考え前向きに検討します。

②ドッグランにつきましてはもう少々お

時間を頂きたいと思います。

春日部ではＴＭＯによる劇場都市かす

かべの構築に向けて各団体が知恵を絞っ

ているところです。一般に劇場都市と

は、京都、横浜、神戸、ニューヨーク、

プラハ、パリ、ベルリンなどが有名で

す。

春日部市の将来の街作りをこのような

理想に近づける為に、先ずは劇場空間都

市として、春日部全体を大きな音楽ホー

ルに見立て、文化の香る春日部市に出来

ないものか、市内の芸術活動を行う諸団

体をもっと様々な交流が出来ないもの

か、多くの市民が常に接することが出来

ないものか、お互いの切磋琢磨の為に

も、春日部市展の開催など行政として後

押しが出来ないものかお伺いしました。

春中や豊野中の吹奏楽部、社会人の楽

団などの練習を各小学校を利用して行う

とか、駅前広場や市役所の市民ホールや

議場、立体駐車場などを利用して演奏会

場にするなど、市内全域に荘厳な調べが

街にあふれるような、劇場空間都市に出

来ないものか行政で出来ることについて

お伺いしました

①行政の立場で何が出来るか諸団体と

検討していくようにします。
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☆ドッグランの設置や動物たちと共存出来る街づくりを目指し、地

域の愛犬家の方達と犬のしつけ方教室や、地域の防犯の為にワン

ワンパトロール隊を結成し、活動を始めました。

☆関心と興味のある方の参加をお待ちしています。メール下さい！

３．高圧線鉄塔下の有効活用を

４．劇場空間都市づくりについて


